

Las agresiones de género continúan: diputadas

CIUDAD DE MÉXICO (FRANCISCO ZEA).- En la ceremonia legislativa del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres, diputadas de todos los partidos reconocieron que el daño sigue ahí, acumulando dolor y con denuncias impunes. Aunque es la primera vez que las congresistas de México conmemoran el 25N, teniendo a una Presidenta de la República, no todas coincidieron en suscribir su lema.



https://ldrv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1yHZ1MXSj1_Ekrdlo?e=egcnBg